

よつぼし



未来に輝け 横央っ子の 四つ星（思いやり星，学び星，健康星，働き星）

読み聞かせの千カラ

本校では朝の時間などを活用して、読書や読み聞かせを行うなど、子供たちが本に親しむような配慮をしています。読書や読み聞かせには、次のメリットがあると言われています。

- ・言語（言葉）の習得，読解力の向上・・・学習基盤の形成
- ・想像力や共感力の育成
- ・本に関する興味や関心の高まり
- ・読書の習慣化 など

子供たちの読書や読み聞かせの様子を見ますと、多くの子は本に親しんでいます。学校だけでなく、ご家庭においても読書や読み聞かせを行っているからだと考えます。家庭で行う読み聞かせには次の効果があると言われています。

◎親子の信頼関係（きずな）の深まり

私も過去に読み聞かせをして、我が子の距離を縮めた経験があります。私の家庭では小3の途中まで読み聞かせを行いました。ご家庭におかれましても、寝る前の「読み聞かせ」を試してみてもいいのではないでしょうか。



いじめのない学校を目指して

先月は「いじめゼロ強調月間」として、スローガン掲示やいじめゼロリボンの配付，アンケート調査，道徳科における関連授業の実施などに取り組みました。大切なことは強調月間が終了しても、いじめをなくすための取組は続けることだと思っています。

保護者の皆様におかれましては、引き続きいじめに関する本校の取組に、ご理解とご協力をお願いいたします。

【お知らせ】 7月22日（火），23日（水），24日（木）の8:30～11:30を、「保護者からの体罰等に係る相談日」とします。相談のある方は、校長または副校長までご連絡ください。 TEL 656-1141

田植え・勤労タイム(5/27)

本校の恒例行事になっている「田植え」を，濱崎さんと入江さんにご協力をいただき，5・6年生が実施しました。子供たちは「ぬるぬるする。」と言いながらも，苗を丁寧に植えていました。子供たちの体験する場を提供してくださった地域の皆さまに，心から感謝しています。また，1～4年生は校内の清掃等を行いました。



わくわく！学校探検！（5/23）

1年生が学校探検を行いました。普段は見ることのない部屋の中を探検し，新たな発見に繋げるなど，どの班もこれまでの学習を生かしながら，活動を予定通り行うことができました。笑顔と活気にあふれた子供たちの様子が印象的でした。



私を感じる横央小の子供たち②

○ がまんができる子供たち

- ・学校は集団生活をする場なので，友達との関係など，子供も我慢しなければならない場面に遭遇することがあります。それでも多くの子供たちは，集団を意識した対応をとることができています。このことは社会性の伸長につながり，将来役に立つものと考えます。